



教育長 近藤一誠

新年あけましておめでとうございます。
皆様方には輝かしい新年をお迎えのことと謹んでお慶びを申し上げます。
旧年中は宇佐市の教育行政の推進に一方ならぬご支援とご協力を賜りましたことに、心から感謝を申し上げます。
さて、宇佐市教育委員会では、『教育大綱』に沿って、宇佐市の豊かな自然と歴史や文化に恵まれた環境の中で、子どもたちや市民の皆さんが地域に誇りと自信を持ち、生涯に亘って共に学びあえる学習機会の充実に努めております。
中でも、学校教育においては「子どもたちに誇りと希望、そして夢を」の学校教育方針のもと、子どもたちの学力、体力の向上はもとより、豊かな心の育成に努めております。特に、人を思う心、あるいはやり抜く力や自制心などの「耐える力」を持った子どもたちの育成にも取り組んでまいりたいと考えております。
今後とも、皆様が学んでよかった、住んで良かったと思える教育環境の整備に努めてまいります。引き続き、皆様方のご支援、ご協力をお願い申し上げますとともに、今年一年が皆様方にとって幸せ多い年でありますことを祈念申し上げ、年頭のごあいさついたします。

松本零士先生の教育講演会を開催しました！

平成28年11月20日(日)宇佐文化会館において、「うさ教育・家庭・読書の日」推進事業として「銀河鉄道999」「宇宙戦艦ヤマト」を生み出した漫画家・松本零士先生による「夢」をテーマにした教育講演会が開催されました。多くの方のご来場、ありがとうございました。

- 第1会場 宇佐文化会館大ホール 生きる力を育てる 教育講演「夢をあきらめるな」講師 松本零士 先生
- 第2会場 宇佐市民図書館 「家庭の日」ポスター・読書感想文・感想画 応募作品表彰式



『夢』について語る松本零士先生



色紙にサラサラと「メーテル」を描く



抽選の結果、見事に当選！おめでとうございます！



松本零士イラストパネル展を開催しました！
宇佐市民図書館渡綱記念ギャラリーで、約20点の貴重なイラストパネルを展示しました。



「家庭の日」ポスター・読書感想画の優秀作品を展示



応募作品表彰式

緊張した面持ちで・・・

アンケート結果	アンケート回収率 56.7% (当日来場者数 700人)
	良かったという方…77.1% 普通という方…13.9% 良くなかったという方…1.5% 無記入…7.6%

《アンケートの回答》

- ・ 普段聞くことのできない方の貴重な話を聞くことが出来てとても満足です。
- ・ 「時間は夢を裏切らない」の言葉に勇気づけられました。
- ・ 自分とは夢に対する熱意が違うと思いました。夢を持つだけでなく、それに向けての努力も大切だと思います。等々、たくさんのご意見、ご感想を頂きました。アンケート記入にご協力いただきありがとうございました！！



1月の主な行事予定

日	曜	行 事
8	日	宇佐市成人式
9	月・祝	市子連作品展表彰式
12	木	長洲高齢者学級・婦人学級合同学習会
14	土	宇佐市消防出初式
		世界農業遺産 中学生サミット
		長洲のみんなを良い子に育てる会「子育て懇談会」
		平和ミュージアム・爆弾池市民発掘調査事前説明会
17	火	教委定例課長会議
23	月	校長・所長会
		学校給食アレルギー対応説明会
26	木	宇佐市いじめ問題対策連絡協議会
		文化財防火デー
		定例教育委員会
27	金	教頭会
1/7 ~3/5		「葛飾北斎富嶽三十六景浮世絵パネル展」 (宇佐市民図書館・渡綱記念ギャラリー)
1/5 ~1/31		「宇佐市美術協会作品展」 (宇佐市民図書館・エントランス)
1/24 ~1/30		全国学校給食週間

宇佐学講座を開催



国登録文化財西別院等 現地視



講演の様子



宇佐学子ども講座バス研修

化石発掘体験

博物館等を見学

文化財としての建物の魅力を感じてもらおうと、平成28年8月から12月までの月1回、市民を対象に「宇佐学講座」を開催しました。総計約250名の市民が参加し、国宝宇佐神宮本殿や国登録文化財西別院等の建物を見学し、宇佐の歴史や文化を学びました。

また、初の「宇佐学子ども講座バス研修」を夏休みに開催し、市内より親子16組が参加して化石発掘体験や北九州いのちのたび博物館を見学しました。

総合教育会議



平成28年12月25日に市役所第2応接室で、市長及び教育委員が出席し、本年第1回目の総合教育会議が行われました。今回は、「災害時における学校の役割について」「教育委員会の平成29年度当初予算重点施策について」の2項目について協議・調整を行いました。

主な内容としては、学校における防災対策の現状や避難所としての学校の在り方、教育委員会各課の平成29年度の重点施策について意見交換を行いました。

教育委員研修 学校訪問・南部学校給食センター視察



平成28年11月4日に教育委員が市内中学校訪問を行いました。院内中部小・院内中部小上院内分校・南院内小・深見小を訪問し、授業参観や教職員と意見交換会、学校施設の視察等を行い、児童生徒の学校生活や学校現場の課題、学習環境の状況などについて話し合いました。また、同日宇佐市南部学校給食センターで給食を試食しながら、給食センターの取り組み等の説明を受けました。

クロダマル(枝豆)収穫体験

『クロダマル、獲ったど〜!』



給食で大好評だったクロダマルの枝豆



平成28年10月19日、よりの郷さんのご協力により宇佐小学校1・2年生33名が、日本一の収穫量を誇るクロダマル収穫体験を行いました。

収穫したクロダマルは「ふるさと給食の日」に出され、『甘くておいしかった』『クロダマルは普通の枝豆よりもおいしい』など子どもたちにとっても好評でした。